
 
Im Rahmen der Vorberatungen der Fachausschüsse hat sich kein Koordinierungsbedarf er-
geben. 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Kriese bestätigt Herr 1. Stadtrat Hillgruber, dass das Horthaus 
eine zusätzliche Maßnahme zum Neubau der Kita Gartenstadt darstelle. 
 
Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


